

福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり☆

令和6年 5月21日



【 教育 目 標 】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

10000回の実験

5月
7日(月)
朝の会

エジソンが電球を発明した時の話をしました。エジソンは1300以上の発明をして発明王と呼ばれた人ですが、電球を発明するまで10000回の実験をしたそうです。でもその10000回は失敗ではなく、「この方法では電球は光らないという発見をしたので失敗ではない」と言ったそうです。また、「私たちの最大の弱点はあきらめることにある。成功するのに最も確実な方法は、常にもう一回だけ試してみることだ」とも言っています。

新学期が始まっていろいろなことにチャレンジしていく中で、うまくいかないことがあると思います。そんな時、この話を思い出して、もう無理だと思ったところからさらにもう一回がんばろうと思ってほしいですね。



避難訓練・引き渡し訓練

5月
1日(水)

強い地震が起きたと想定して避難訓練を行いました。自分の身を守る方法について学びました。引き続き引き渡し訓練も行いました。保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



交通教室

4月24日に交通教室を行いました。6年生は家庭の交通安全推進員に任命されました。また、体育館で道路の渡り方について実際に歩いて学習しました。地域の方々には日頃より子どもたちの安全を見守っていただいていることに感謝いたします。



1年生を迎える会

4月23日に1年生を迎える会を行いました。2年生以上の全員で1年生を迎えるためにそれぞれ工夫を凝らし、一生懸命考えた会でした。1年生も堂々と自己紹介をすることができました。

じゃんけん列車をみんなで作って仲良くなりました。



下川崎小学校大運動会

11日晴天の下、下川崎小学校大運動会が開かれました。今年の下川崎小学校として最後の運動会でした。松川町体育協会下川崎支部の方々の協力を得て、地域の方にも参加していただき、子どもたちにとっても地域の皆様にとっても思い出に残る運動会になったと思います。



一人一人が全力で、協力し合って、一生懸命競技に参加しました。それぞれの学年で精一杯練習の成果を出すことができたと思います。最終的に順位や勝敗がつき、うれしい気持ち悔しい気持ちはあったと思いますが、たくさんの応援の中、全力で取り組んだ満足感にあふれた顔をたくさん見ることができました。今年には地域の方にたくさん参加していただき、たくさんの応援



援に見守られての運動会でした。また、保護者の皆様、地域の皆様には、準備や後片付け、係の仕事などご支援ご協力いただきまして本当にありがとうございました。



鼓笛パレード

5月15日は3～6年生で福島市鼓笛パレードに参加しました。たくさんの応援の中で堂々とした演奏をすることができました。下川崎小学校最後の鼓笛パレードはたくさんの方に見守られ、思い出に残る素晴らしい体験でした。応援ありがとうございました。



選挙体験教室

5月
2日(木)

6年生が選挙について体験を交えながら学習しました。クイズを通して選挙の大切さを学んだり、模擬選挙を行って投票したりと貴重な体験をすることができました。



租税教室

4月
25日(木)

6年生が税について学ぶ出前教室を行いました。なぜ税金が必要なのか、税金がなくなるとどんなことが起きるのかなどを具体的な例を聞いて理解することができました。

